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Il prossimo 18 Ottobre Marghera ospiterà il Business Meeting "BREAK BULK ITALY"

Spedizioni Al Venezia Heritage Tower un nuovo originale momento di

approfondimento e di networking dedicato ad aziende e stakeholder che

spediscono movimentano e trasportano project cargo e carichi eccezionali per

peso o dimensione di Redazione SHIPPING ITALY Dopo aver appena

mandato in archivio l'evento convegnistico "Mare, Finanza e Assicurazioni" ,

SHIPPING ITALY, in collaborazione con gli altri giornali online SUPPLY CHAIN

ITALY e AIR CARGO ITALY del gruppo Alocin Media, annuncia per il prossimo

18 ottobre a Marghera la prima edizione del Business meeting BREAK BULK

ITALY . Supportato dall'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico

Settentrionale presieduta da Fulvio Lino Di Blasio, questo appuntamento

intitolato " Cosa serve al mercato delle merci varie e dei project cargo in Italia?

" sarà un momento di approfondimento, networking e confronto fra caricatori,

spedizionieri, vettori marittimi e terrestri, broker e agenti marittimi, terminal

portuali, EPC contractor, cargo owner, service provider e fornitori attivi nel

mercato nazionale delle spedizioni break bulk e project cargo. Il Business

Meeting "BREAK BULK ITALY" si terrà presso il Venezia Heritage Tower a

Marghera e vedrà fra gli speaker e in platea i nomi più importanti delle aziende e degli stakeholder che abitualmente

spediscono o ricevono impianti, macchinari e semilavorati tramite trasporti eccezionali per peso e dimensioni.

Preceduto da una serata riservata a sponsor e relatori, il Business Meeting si svilupperà in una mattinata di lavori

articolati in opening speech, contributi tecnici, due tavole rotonde (una dedicata ai caricatori e l'altra ai fornitori di

servizi di logistica e spedizioni), Q&A session e vari momenti conviviali e di networking per gli ospiti. Molti sono gli

sponsor che già hanno scelto BREAK BULK ITALY per dare maggiore visibilità al loro business. Fra questi: Sapir,

Fracht Italia, Iscotrans, Gastaldi & C., Cambiaso Risso Marine, HHLA PLT Italy e C. Steinweg - Gmt, . Welcome

coffee 9:30 Inizio lavori Opening speech Relazioni e contributi tecnici Tavole rotonde Sessione di dibattito e Q&A

13:00 termine lavori A seguire light lunch Per info su modalità di partecipazione e sponsorship scrivere a

segreteria@alocinmedia.it oppure chiamare il numero +39 010 9703071 Fra i relatori e i partecipanti ci saranno:

INDUSTRIE - COMPAGNIE DI NAVIGAZIONE - ASSOCIAZIONI DI CATEGORIA - TERMINAL PORTUALI -

CARICATORI - SERVICE PROVIDER - SPEDIZIONIERI - TRASPORTATORI - CONSULENTI TECNICI - EPC

CONTRACTOR - BROKER MARITTIMI - INVESTITORI - FORNITORI.

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/06/15/il-prossimo-18-ottobre-marghera-ospitera-il-business-meeting-break-bulk-italy/
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Crociere, su Costa Smeralda le ''Sea Destination''

Costa Smeralda, l'ammiraglia di Costa Crociera la compagnia battente

bandiera italiana, ha inaugurato l'estate con le ''Sea Destionations'' ovvero tre

destinazioni tutte nuove da scoprire a bordo della nave durante la navigazione.

Un vero viaggio nel viaggio, dove cielo e mare si uniscono. A bordo di Costa

Smeralda, che ha inaugurato la stagione 2024 attraccando tutti i venerdì dal

porto di Genova, gli ospiti potranno scoprire nelle acque del Mediterraneo

come navigare guardando le stelle. Un momento unico, dove le stelle saranno

le protagoniste indiscusse dell'evento. Nel buio più totale, anche le luci della

(Sito) Ansa

Genova, Voltri
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nave si spegneranno, la voce di uno degli ufficiali di bordo condurrà l'ospite a

scoprire le costellazioni che per centinai hanno fatto da bussole ai marinai.

Non poteva mancare un momento tutto italiano, una colazione con una tazzina

di espresso, quello vero, e una fetta di torta caprese, ammirando l'alba davanti

ai faraglioni dell'isola di Capri. Per poi arrivare all'ultima destinazione nelle

acque del Santuario dei Cetacei, dove un gioco di luci svela i segreti dei suoi

abitanti: delfini, balene e megattere. Il tutto da una posizione privilegiata: il

mare aperto. Tre destinazioni tutte speciali, che hanno come obiettivo quello di

unire il mare, le stelle e la terra. L'itinerario 2024 di Costa Smeralda andrà così alla scoperta di Italia, Francia e

Spagna, tra città d'arte, spiagge e paesaggi inediti con tappe a Genova, Marsiglia, Barcellona, Cagliari, Napoli e

Civitavecchia/Roma. A quali da giugno si sono aggiunte le "Sea Destinations".

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/06/15/crociere-su-costa-smeralda-le-sea-destination_98f1509c-3938-4d46-a97c-c3da5889ca35.html
https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/06/15/crociere-su-costa-smeralda-le-sea-destination_98f1509c-3938-4d46-a97c-c3da5889ca35.html
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VIDEO | Esercitazione in porto: simulato l'incendio su una petroliera

La simulazione della manovra di soccorso è stata coordinata dal funzionario

dei vigili del fuoco in concerto con la Capitaneria di porto, la ditta San Giorgio

il personale del 118 Esercitazione in porto a Genova, presso il terminal delle

officine meccaniche. Venerdì 14 giugno 2024 si è svolta la simulazione di una

articolata manovra di soccorso su una nave petroliera. Lo scenario simulava

un incendio nell'officina della sala macchine con tre operai coinvolti, uno uscito

autonomamente e due soccorsi dai vigili del fuoco, imbarellati e portati sul

ponte della nave, grazie all'uso dell'autoscala, poi calati in banchina.

Successivamente il presunto incendio ha preso vigore, da lì è stato dichiarato

l'abbandono nave. Una volta sceso tutto l'equipaggio, i vigili del Fuoco

impegnati nell'estinzione dell'incendio e il personale degli altri enti, la nave è

stata disormeggiata dagli ormeggiatori del porto d i  Genova e, grazie ai

rimorchiatori condotta fuori dal porto. La manovra di soccorso è stata

coordinata dal funzionario dei vigili del fuoco in concerto con la Capitaneria di

porto, la ditta San Giorgio il personale del 118. Continua a leggere le notizie di

GenovaToday , segui la nostra pagina Facebook e iscriviti al nostro canale

WhatsApp.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/vigili-fuoco-esercitazione-porto.html
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Giornata europea contro la stanchezza degli autisti, dati e iniziative

Secondo il report della federazione dei sindacati il 60% dei camionisti ha

riferito di guidare regolarmente in uno stato di stanchezza, volantinaggio in

porto il 21 giugno Venerdì 21 giugno si celebra la Giornata europea contro la

stanchezza degli autisti il 'Driver Fatigue Day'. Le organizzazioni sindacali dei

trasporti che aderiscono all'Etf (European transport federation), federazione

che comprende oltre 200 sindacati nazionali provenienti da più di 40 paesi, ha

organizzato un volantinaggio presso il Porto di Genova per sensibilizzare

autisti di camion e di pullman sui loro diritti e soprattutto sulla stanchezza al

volante che può mettere in pericolo altri autisti e viaggiatori su strade e

autostrade. Secondo il report il 60% dei camionisti hanno riferito di guidare

regolarmente in uno stato di stanchezza. Il 27% degli autisti intervistati nello

studio Etf ha ammesso di aver quasi provocato incidenti a causa della

stanchezza. Quasi un terzo (33%) dei camionisti si sono addormentati al

volante. Oltre la metà degli autisti di camion (52%) ha sentito il bisogno di

accostare a causa della/per la stanchezza, ma non hanno potuto farlo. "Non

sono condizioni di lavoro e di sicurezza accettabili - scrivono Filt Cgil e

Uiltrasporti in una nota -. Tra le principali rivendicazioni sindacali si chiede una retribuzione equa, migliori condizioni di

lavoro, tutela dei diritti, orario di lavoro equo, un giusto tempo di riposo, migliori aree di riposo. In particolare per le

conducenti donne si chiede di garantire sicurezza e protezione, favorire un giusto bilanciamento tra lavoro e vita

privata, servizi igienici e strutture di riposo attrezzate, un ambiente di lavoro inclusivo". Continua a leggere le notizie di

GenovaToday , segui la nostra pagina Facebook e iscriviti al nostro canale WhatsApp.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/giornata-europea-stanchezza-autisti.html
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Stop ai fumi neri in porto, assemblea pubblica a San Teodoro

Oltre 90 le persone presenti all'incontro che si è tenuto negli spazi dell'Anpi di

via Digione, con l'obiettivo di diffondere dati e promuovere una cittadinanza

attiva Continua con un nuovo capitolo la lotta degli abitanti del quartiere di San

Teodoro contro i fumi neri del porto. Oltre 90 le persone presenti e registrate

all'assemblea pubblica che si è tenuta ieri (venerdì 14 giugno) negli spazi

dell'Anpi di via Digione, con l'obiettivo di diffondere dati e promuovere una

cittadinanza attiva. Come abbiamo già raccontato , il Consiglio Comunale ha

respinto le mozioni presentate dalle opposizioni e dalla Rete delle associazioni

di San Teodoro che, raccogliendo le richieste dei cittadini, chiedono di

obbligare le navi a utilizzare combustibile con tenore di zolfo non superiore a

0,1% durante le manovre e lo stazionamento in porto. Altri due i quesiti, rivolti

rispettivamente alla Regione Liguria e al Comune di Genova, da parte degli

abitanti del quartiere: il finanziamento e la realizzazione di un'indagine

epidemiologica a San Teodoro, che coinvolga medici di base e attivi un

presidio sanitario territoriale la r iconvocazione, dopo anni di  stop,

dell'Osservatorio Ambiente e Salute per correlare i dati ambientali con lo stato

di salute dei cittadini, al fine di attivarsi con la Capitaneria di Porto per l'adozione di provvedimenti vincolanti per le

navi circa l'utilizzo del carburante a basso tenore di zolfo prima dell'ingresso in porto "Il 23 maggio abbiamo

consegnato al Comune e alla Regione la petizione sottoscritta da 2700 cittadini in cui chiediamo provvedimenti

concreti contro l'inquinamento da fumi delle navi, causa accertata di malattie e morti tra la popolazione - raccontano i

membri delle diverse associazioni - Attendiamo interventi urgenti: non possiamo accettare che alla salute dei

lavoratori e degli abitanti di San Teodoro siano anteposti gli interessi di potenti soggetti imprenditoriali che le

Istituzioni non sono in grado di richiamare alle proprie responsabilità".

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/inquinamento-navi-assemblea.html
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Raben Italy: nuova connessione import da Shanghai e Ningbo per il porto di Genova

Navi Il tempo di transito è di circa 50 giorni ma si prevede una riduzione a 30

quando si regolarizzeranno i traffici attraverso il Canale di Suez di

REDAZIONE SHIPPING ITALY Raben Italy, business unit italiana del gruppo

logistico europeo Raben Group, annuncia il rafforzamento della sua rete di

trasporti marittimi con l'inaugurazione di una nuova consolidata marittima

import da Shanghai e Ningbo per il porto di Genova. Nello specifico della

novità rappresentata dalla nuova connessione import via mare da Shanghai e

Ningbo per il porto di Genova, Raben spiega che, grazie al container di

proprietà, i viaggi vengono effettuati una volta alla settimana da Shanghai e

una volta alla settimana da Ningbo, con un servizio diretto. Attualmente, il

tempo di transito è di circa 50 giorni, ma si prevede una riduzione a circa 30

giorni una volta che riprenderanno i traffici regolari attraverso il Canale di Suez.

Questa nuova consolidata marittima, continua la nota di Raben Italy, offre una

soluzione logistica efficiente e affidabile per le importazioni dall'Asia,

supportando le imprese italiane nella gestione delle loro catene di

approvvigionamento internazionali. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/06/15/raben-italy-nuova-connessione-import-da-shanghai-e-ningbo-per-il-porto-di-genova/
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Container, boom dei noli marittimi. Più vicino il ritorno ai livelli post Covid

Per la rotta Shanghai-Genova previsti oltre 21.600 dollari a pezzo, ma gli esperti non concordano

Genova - Il combinato disposto tra i disagi prodotti dagli attacchi Houthi sul

Mar Rosso e l'arrivo della stagione di picco nel settore dei trasporti marittimi -

che corrisponde dalla tarda estate fino all'autunno, quando in Occidente le

aziende cominciano a riempire i magazzini in vista di Natale - spingono i noli

per il trasporto dei container via nave alle vette raggiunte nel periodo post-

Covid. È la valutazione della Sea Intelligence, una delle più quotate società di

analisi a livello globale, che prevede per l'estate un rincaro dei trasporti che

porterà i noli marittimi (almeno quelli spot, cioè svincolati da contratti di lungo

periodo) a toccare il tetto dei 20 mila dollari per container da 40 piedi sulla

rotta tra Asia ed Europa. Già ora - si spiega - molti caricatori si stanno

portando avanti, cercando stiva sulle navi, che chiedono importi più alti per la

necessità di circumnavigare l'Africa, e questo sta spingendo le rate verso l'alto.

I noli spot, avvisano gli esperti, dovrebbero arrivare sulla rotta Shanghai-

Genova a 21.600 dollari per container da 40 piedi - nel corso della pandemia si

era arrivati sulla rotta Asia-Europa a 14 mila dollari. L'analisi di Sea

Intelligence, va detto, parte dall'indicizzazione dei noli per miglio marittimo

percorso. Se si arrivasse ai livelli della pandemia, cioè 1,60 euro per miglia sulla rotta tra Asia e Mar Mediterraneo e

tenuto conto della circumnavigazione dell'Africa in effetti si arriverebbe a sfondare il tetto dei 20 mila dollari. Detto

questo, allo stato attuale la rotta Shanghai-Genova, dopo il boom a doppia cifra della scorsa settimana, ha visto una

crescita dei noli del 3% a 6.862 dollari a container da 40 piedi. Il periodo è insomma volatile, e a fianco delle

previsioni di Sea Intelligence c'è chi come Drewry prevede anzi un raffreddamento nella seconda metà del mese. I

quattro fattori da tenere d'occhio saranno la disponibilità di stiva (va ricordato che a fine anno entreranno in flotta

nuove navi per tre milioni di teu, di cui uno già consegnato dai cantieri navali), la domanda (sin qui in effetti più alta

rispetto alle previsioni), l'atteggiamento dei caricatori, che come visto tirano a cautelarsi e prenotare spazi per evitare

ritardi e altri contrattempi ormai diventati di abitudine nel settore. Le stesse disfunzioni (per esempio il mega-sciopero

minacciato sulla West Coast degli Usa) sono infatti il quarto fattore di influenza sui noli secondo Drewry.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/2024/06/15/news/container_boom_noli_marittimi-14394136/
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Porti di Genova e Savona, Benedetti nominato commissario straordinario aggiunto

Già componente del Consiglio Superiore della Magistratura e vice commissario straordinario dell'Agenzia Spaziale
Italiana, attualmente è ordinario di diritto civile nel Dipartimento di Giurisprudenza dell'Ateneo di Genova

Roma Il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha nominato il professor

Alberto Maria Benedetti commissario straordinario aggiunto della Autorità di

sistema portuale del Mar Ligure Occidentale. Già componente del Consiglio

Superiore della Magistratura e vice commissario straordinario dell'Agenzia

Spaziale Italiana, attualmente è ordinario di diritto civile nel Dipartimento di

Giurisprudenza dell'Ateneo di Genova.In un momento particolarmente delicato

per l'Autorità portuale di Genova, spiega il Mit, la sua competenza - unita a

un'alta esperienza istituzionale - rappresenta un elemento fondamentale per

guidare, in sinergia con il commissario straordinario ammiraglio Massimo

Seno, i porti di Genova e Savona verso una nuova fase. All'ammiraglio Seno

e al professor Benedetti i migliori auguri di buon lavoro del ministero.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/06/14/news/porti_di_genova_e_savona_benedetti_nominato_commissario_straordinario_aggiunto-14393000/
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Porto di Genova, si è dimesso il commissario Paolo Piacenza: "Prioritaria la serenità
dell'Ente". Al suo posto l'ammiraglio Seno

Piacenza torna a fare il segretario generale. La nota del viceministro Rixi: Ringrazio il commissario uscente, buon
lavoro all'ammiraglio

Genova - L'avvocato Paolo Piacenza ha convenuto con il ministero delle

Infrastrutture e Trasporti le proprie dimissioni dal ruolo di commissario

straordinario dell'Autorità di sistema portuale del mar Ligure occidentale.

Paolo Piacenza rientra quindi nel ruolo di segretario generale dell'Ente per

affiancare il neo nominato commissario straordinario, ammiraglio Massimo

Seno.La mia priorità ha affermato Paolo Piacenza è garantire la massima

serenità all'Ente e a tutto il sistema portuale rispetto all'assunzione delle

prossime scelte e decisioni strategiche nonché degli atti amministrativi

conseguenti in un momento così cruciale per i porti di Genova e Savona. Con

lo spirito di servizio che ha sempre contraddistinto il mio operato, da

segretario generale garantirò fattiva collaborazione e supporto della struttura

al neo nominato commissario per un'ulteriore accelerazione al completamento

d e l l e  i n f r a s t r u t t u r e  s t r a t e g i c h e  i n  c o r s o  n e l  n o s t r o  s i s t e m a

portuale."Prendiamo atto delle dimissioni del dottor Paolo Piacenza ha detto

in una nota il deputato e vice ministro al Mit Edoardo Rixi dal ruolo di

commissario straordinario della AdsP Mar Ligure occidentale. A nome del

ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti desidero esprimergli riconoscenza per il lavoro svolto e la professionalità

dimostrata. Siamo fiduciosi che riuscirà a chiarire gli addebiti, di cui abbiamo letto di recente sulla stampa, e

continuerà a distinguersi per qualità e impegno. Il ruolo di commissario straordinario è stato affidato all'ammiraglio

Massimo Seno. Già comandante della Capitaneria di porto alla Spezia dal 2017 al 2019, oggi è a capo del 2°

Reparto Affari giuridici e Servizi d'Istituto presso il Comando generale delle Capitanerie di porto. Un ringraziamento al

dottor Piacenza e i migliori auguri di buon lavoro all'ammiraglio Seno".Piana: Auguri di buon lavoro al nuovo

commissario del porto, l'ammiraglio SenoIl presidente ad interim della Regione Liguria Alessandro Piana scrive in una

nota: "Auguri di buon lavoro al nuovo commissario straordinario del Porto di Genova, l'ammiraglio Massimo Seno.

Siamo sicuri che proseguirà la proficua collaborazione con Regione Liguria per portare avanti le istanze di crescita e

di sviluppo di uno scalo che rappresenta, insieme a tutto il sistema portuale ligure, uno dei principali asset competitivi

della nostra regione e del sistema Paese".L'assessore Maresca e la giunta del Comune: Certi che accrescerà la già

proficua collaborazione"A nome personale e della giunta del Comune di Genova, desidero esprimere i miei più sentiti

auguri di buon lavoro al nuovo commissario straordinario del Porto di Genova, l'ammiraglio Massimo Seno, così in

una nota Francesco Maresca, assessore comunale a Porto, Mare e Pesca. Siamo certi che la sua professionalità e la

sua esperienza contribuiranno ad accrescere la già proficua collaborazione con il nostro Ente nell'obiettivo di

sviluppare ulteriormente

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/06/12/news/porto_genova_dimesso_commissario_paolo_piacenza_ammiraglio_seno-14386917/
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il nostro scalo, punto di riferimento non solo per il sistema portuale della Liguria ma anche italiano ed europeo",

aggiunge. "Una crescita - sottolinea Maresca - che non può prescindere da un reciproco scambio positivo con la città

e con il territorio anche grazie al compimento dei vari progetti strategici avviati ed a quelli in fase di studio".

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Dalla community spezzina un utimatum all'Adsp su Zls e Sportello unico

Politica&Associazioni "Siamo consapevoli che purtroppo le agevolazioni

fiscali non faranno parte, al momento, delle opportunità previste dalle Zls, ma

c iò  non d iminu isce  né  compromet te  la  por ta ta  de l  p rocesso d i

sburocratizzazione e di autorizzazione unica previste dal regolamento per i

nuovi insediamenti logistici" di Redazione SHIPPING ITALY "Imprimere

un'immediata accelerazione al processo di realizzazione dello Sportello Unico

(dei controlli alle merci, ndr ) previsto dal regolamento presso la struttura

dell'AdSP del Mar Ligure orientale e all'effettiva delimitazione e attivazione

della ZonaLogistica Semplificata nel porto della Spezia e nel retroporto di

Santo Stefano Magra, con un'indicazione finalmente chiara e precisa delle

aree interessate extraprovinciali che hanno aderito". Quello della Community

portuale della Spezia non ha più le caratteristiche di un appello: "Le

associazioni imprenditoriali che ne fanno parte, quelle degli spedizionieri, dei

doganalisti e degli agenti marittimi, che in questi anni hanno intensificato i loro

investimenti per conferire al sistema logistico di La Spezia caratteristiche

uniche di efficienza determinate anche e specialmente da un interfaccia

razionale fra porto e retroporto, lanciano oggi un vero e proprio ultimatum" si legge in una nota. "La competenza, il

coordinamento e l'impegno nella formazione e nella promozione internazionale sono elementi chiave - sostengono le

associazioni - per trasformare questa iniziativa in un motore di sviluppo economico sostenibile non solo per la Liguria

ma per una sempre più ampia area di gravitazione di traffici. Inoltre su questo tema si gioca il futuro dell'area

retroportuale di Santo Stefano Magra dove già operatori privati del porto della Spezia hanno concentrato ingenti

investimenti in una logica di sistema che vede porto e retroporto sinergici lavorare la merce e creare nuova

occupazione". "Il fattore tempo - prosegue nel suo ultimatum la Community - non è più una variabile indipendente

come alcuni sembrano pensare. Per questo le Associazioni imprenditoriali attraverso i loro presidenti, da oggi voltano

pagina, e si candidano a sviluppare e promuovere direttamente la Zona Logistica Semplificata, anche attivando uno

sportello informativo volto a favorire gli insediamenti e gli investimenti nella ZLS di nuove aziende, e puntando ad

avere rapidamente un'area interclusa doganale che è il vero elemento di novità e rappresenta un'opportunità strategica

per lo sviluppo economico e logistico". La Zona Logistica trova nello Sportello Unico (che dovrebbe essere attivato in

tempi strettissimi da parte dell'Adsp) la mossa decisiva per far partire l'intero ingranaggio dell'innovazione e gli

operatori privati si dicono "non più disposti a stare a guardare perché lo sviluppo dipende dalla capacità di fare, e fare

subito, traducendo in fatti la volontà espressa da tempo dalla stessa Adsp oltre che dagli imprenditori del settore. Per

far partire la ZLS, il primo passo è eliminare la burocrazia, evitando che associazioni o gruppi di interesse si

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/06/15/dalla-community-spezzina-un-utimatum-alladsp-su-zls-edalla-community-spezzina-un-utimatum-alladsp-su-zls-e-sportello-unico/
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contendano il primato anziché mirare alla crescita della logistica di prossimità". La Community portuale spezzina

conclude dicendo: "Siamo consapevoli che purtroppo le agevolazioni fiscali non faranno parte, al momento, delle

opportunità previste dalle Zls, ma ciò non diminuisce né compromette la portata del processo di sburocratizzazione e

di autorizzazione unica previste dal regolamento per i nuovi insediamenti logistici; processo in grado di rafforzare il

ruolo del porto della Spezia come hub logistico di primaria importanza nel sistema logistico del Paese". ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

La Spezia
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La Spezia, la Community portuale: "Lo Sportello Unico non è più rinviabile"

La Zona Logistica trova nello Sportello Unico (che deve essere attivato in tempi strettissimi da parte dell'AdSP) la
mossa decisiva per far partire l'intero ingranaggio dell'innovazione

Imprimere un'immediata accelerazione al processo di realizzazione dello

Sportello Unico previsto dal regolamento presso la struttura dell'AdSP del Mar

Ligure orientale e all'effettiva delimitazione e attivazione della Zona Logistica

Semplificata nel porto della Spezia e nel retroporto di Santo Stefano Magra,

con un'indicazione finalmente chiara e precisa delle aree interessate

extraprovinciali che hanno aderito.Quello della Community portuale della

Spezia non ha più le caratterist iche di un appello: le associazioni

imprenditoriali che ne fanno parte, quelle degli spedizionieri, dei doganalisti e

degli agenti marittimi, che in questi anni hanno intensificato i loro investimenti

per conferire al sistema logistico di La Spezia caratteristiche uniche di

efficienza determinate anche e specialmente da un interfaccia razionale fra

porto e retroporto, lanciano un vero e proprio ultimatum.La competenza, il

coordinamento e l ' impegno nel la formazione e nel la promozione

internazionale sono elementi chiave - sostengono le associazioni - per

trasformare questa iniziativa in un motore di sviluppo economico sostenibile

non solo per la Liguria ma per una sempre più ampia area di gravitazione di

traffici. Inoltre su questo tema si gioca il futuro dell'area retroportuale di Santo Stefano Magra dove già operatori

privati del porto della Spezia hanno concentrato ingenti investimenti in una logica di sistema che vede porto e

retroporto sinergici lavorare la merce e creare nuova occupazione.Il fattore tempo sostiene la Community non è più

una variabile indipendente come alcuni sembrano pensare. Per questo le Associazioni imprenditoriali attraverso i loro

presidenti, da oggi voltano pagina, e si candidano a sviluppare e promuovere direttamente la Zona Logistica

Semplificata, anche attivando uno sportello informativo volto a favorire gli insediamenti e gli investimenti nella ZLS di

nuove aziende, e puntando ad avere rapidamente un'area interclusa doganale che è il vero elemento di novità e

rappresenta un'opportunità strategica per lo sviluppo economico e logistico.La Zona Logistica trova nello Sportello

Unico (che deve essere attivato in tempi strettissimi da parte dell'AdSP) la mossa decisiva per far partire l'intero

ingranaggio dell'innovazione. E gli operatori privati non sono più disposti a stare a guardare perché lo sviluppo

dipende dalla capacità di fare, e fare subito, traducendo in fatti la volontà espressa da tempo dalla stessa AdSP oltre

che dagli imprenditori del settore.Per far partire la ZLS, il primo passo è eliminare la burocrazia, evitando che

associazioni o gruppi di interesse si contendano il primato anziché mirare alla crescita della logistica di

prossimità.Siamo consapevoli che purtroppo conclude la Community - le agevolazioni fiscali non faranno parte, al

momento, delle opportunità previste dalle ZLS, ma ciò non diminuisce né compromette la portata del processo di

sburocratizzazione e di autorizzazione unica previste dal regolamento per i nuovi insediamenti

The Medi Telegraph

La Spezia

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/06/15/news/community_portuale_sportello_unico_non_e_piu_rinviabile-14395545/
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logistici; processo in grado di rafforzare il ruolo del porto della Spezia come hub logistico di primaria importanza nel

sistema logistico del Paese.

The Medi Telegraph

La Spezia
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Eolico off-shore, Legacoop: "Garantire convivenza tra nuovi impianti, pesca e
acquacoltura"

"Continueremo, allo stesso modo, a lavorare affinché settori importanti per

l'economia romagnola, come la pesca e l'acquacoltura e il turismo, possano

continuare ad esistere e a crescere" Legacoop Romagna interviene nel

dibattito relativo ai progetti sullo sviluppo delle energie rinnovabili e, in

particolare, dell'eolico off-shore. "Recentemente sono arrivati pareri e

provvedimenti importanti riguardanti i due progetti di parchi eolici che

riguardano la costa romagnola - è la premessa -. Per quanto riguarda il

progetto Agnes (il progetto che prevede due parchi eolici, Romagna 1 e

Romagna 2, posizionati a oltre 12 miglia dalla costa ravennate, con 75 turbine

eoliche, per 600 Mw complessivi, a cui si aggiungeranno 100 Mw prodotti

tramite un impianto solare galleggiante), dopo aver ricevuto il parere

favorevole della commissione Pnrr/Pniec, è arrivato anche il parere favorevole

alla valutazione del progetto antincendio dal Comando dei Vigili del Fuoco di

Ravenna, in relazione all'Hub Energetico a terra e alla relativa parte di

produzione e stoccaggio di idrogeno verde all'interno del porto di Ravenna. In

merito, invece, al progetto denominato "Energy Wind 2020" (impianto

costituito da 51 aerogeneratori, che, al largo della costa di Rimini, svilupperà una potenza di 330 mega watt) è

arrivato nei giorni scorsi il parere favorevole del ministero della Cultura, subordinato al rispetto di alcune condizioni,

tra cui un allontanamento degli aerogeneratori e una riduzione della loro altezza". Legacoop Romagna, viene

ricordato, "fin dall'inizio della discussione su questo argomento, si è dichiarata non contraria allo sviluppo di questo

tipo di progetti, consapevole di quanto sia importante per il nostro Paese progredire nel percorso dell'autonomia

energetica e dell'indipendenza dalle fonti fossili. Continueremo, allo stesso modo, a lavorare affinché settori

importanti per l'economia romagnola, come la pesca e l'acquacoltura e il turismo, possano continuare ad esistere e a

crescere. Per questo, oltre a presentare osservazioni formali al Ministero e alle autorità competenti, stiamo

lavorando, con il pieno coinvolgimento delle cooperative associate, per la formulazione di un protocollo relativo al

progetto Agnes che consenta la convivenza tra queste tipologie di nuovi impianti e le attività della pesca e

dell'acquacoltura. Questo, nell'ottica di consentire a questi settori di continuare a svolgere, anche in un'ottica di

crescita e sviluppo, la propria attività in quel mare e su quella costa, diventati elementi caratterizzanti e strutturali della

nostra economia e della qualità della vita che caratterizzano l'identità della Romagna".

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/economia/eolico-off-shore-legacoop-garantire-convivenza-tra-nuovi-impianti-pesca-e-acquacoltura.html
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Eolico off-shore in Adriatico. Legacoop Romagna: "Si lavora ad un protocollo per la
convivenza tra nuovi impianti e attività di pesca e acquacoltura"

Ascolta questo articolo ora... Legacoop Romagna interviene nel dibattito

relativo ai progetti sullo sviluppo delle energie rinnovabili e, in particolare,

dell'eolico off-shore. Recentemente sono arrivati pareri e provvedimenti

importanti riguardanti i due progetti di parchi eolici che riguardano la costa

romagnola. "Per quanto riguarda il progetto Agnes (il progetto che prevede

due parchi eolici, Romagna 1 e Romagna 2, posizionati a oltre 12 miglia dalla

costa ravennate, con 75 turbine eoliche, per 600 Mw complessivi, a cui si

aggiungeranno 100 Mw prodotti tramite un impianto solare galleggiante), dopo

aver ricevuto il parere favorevole della commissione PNRR/PNIEC , è arrivato

anche il parere favorevole alla valutazione del progetto antincendio dal

Comando dei Vigili del Fuoco di Ravenna, in relazione all'Hub Energetico a

terra e alla relativa parte di produzione e stoccaggio di idrogeno verde

all'interno del porto di Ravenna. In merito, invece, al progetto denominato "

Energy Wind 2020 " (impianto costituito da 51 aerogeneratori, che, al largo

della costa di Rimini, svilupperà una potenza di 330 mega watt) è arrivato nei

giorni scorsi il parere favorevole del ministero della Cultura , subordinato al

rispetto di alcune condizioni, tra cui un allontanamento degli aerogeneratori e una riduzione della loro altezza.

"Legacoop Romagna, fin dall'inizio della discussione su questo argomento, si è dichiarata non contraria allo sviluppo

di questo tipo di progetti, consapevole di quanto sia importante per il nostro Paese progredire nel percorso

dell'autonomia energetica e dell'indipendenza dalle fonti fossili. Continueremo, allo stesso modo, a lavorare affinché

settori importanti per l'economia romagnola, come la pesca e l'acquacoltura e il turismo, possano continuare ad

esistere e a crescere. Per questo, oltre a presentare osservazioni formali al Ministero e alle autorità competenti,

stiamo lavorando, con il pieno coinvolgimento delle cooperative associate, per la formulazione di un protocollo

relativo al progetto Agnes che consenta la convivenza tra queste tipologie di nuovi impianti e le attività della pesca e

dell'acquacoltura . Questo, nell'ottica di consentire a questi settori di continuare a svolgere, anche in un'ottica di

crescita e sviluppo, la propria attività in quel mare e su quella costa, diventati elementi caratterizzanti e strutturali della

nostra economia e della qualità della vita che caratterizzano l'identità della Romagna".

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/06/15/eolico-off-shore-in-adriatico-legacoop-romagna-si-lavora-ad-un-protocollo-per-la-convivenza-tra-nuovi-impianti-e-attivita-di-pesca-e-acquacoltura/
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Eolico off-shore in Romagna, Legacoop interviene nel dibattito

Legacoop Romagna interviene nel dibattito relativo ai progetti sullo sviluppo

delle energie rinnovabili e, in particolare, dell'eolico off-shore. Recentemente

sono arrivati pareri e provvedimenti importanti riguardanti i due progetti di

parchi eolici che riguardano la costa romagnola. Per quanto riguarda il

progetto Agnes (il progetto che prevede due parchi eolici, Romagna 1 e

Romagna 2, posizionati a oltre 12 miglia dalla costa ravennate, con 75 turbine

eoliche, per 600 Mw complessivi, a cui si aggiungeranno 100 Mw prodotti

tramite un impianto solare galleggiante), dopo aver ricevuto il parere

favorevole della commissione PNRR/PNIEC, è arrivato anche il parere

favorevole alla valutazione del progetto antincendio dal Comando dei Vigili del

Fuoco di Ravenna, in relazione all'Hub Energetico a terra e alla relativa parte di

produzione e stoccaggio di idrogeno verde all'interno del porto di Ravenna. In

merito, invece, al progetto denominato "Energy Wind 2020" (impianto

costituito da 51 aerogeneratori, che, al largo della costa di Rimini, svilupperà

una potenza di 330 mega watt) è arrivato nei giorni scorsi il parere favorevole

del ministero della Cultura, subordinato al rispetto di alcune condizioni, tra cui

un allontanamento degli aerogeneratori e una riduzione della loro altezza. «Legacoop Romagna, fin dall'inizio della

discussione su questo argomento, si è dichiarata non contraria allo sviluppo di questo tipo di progetti, consapevole di

quanto sia importante per il nostro Paese progredire nel percorso dell'autonomia energetica e dell'indipendenza dalle

fonti fossili. Continueremo, allo stesso modo, a lavorare affinché settori importanti per l'economia romagnola, come

la pesca e l'acquacoltura e il turismo, possano continuare ad esistere e a crescere. Per questo, oltre a presentare

osservazioni formali al Ministero e alle autorità competenti, stiamo lavorando, con il pieno coinvolgimento delle

cooperative associate, per la formulazione di un protocollo relativo al progetto Agnes che consenta la convivenza tra

queste tipologie di nuovi impianti e le attività della pesca e dell'acquacoltura. Questo, nell'ottica di consentire a questi

settori di continuare a svolgere, anche in un'ottica di crescita e sviluppo, la propria attività in quel mare e su quella

costa, diventati elementi caratterizzanti e strutturali della nostra economia e della qualità della vita che caratterizzano

l'identità della Romagna».

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/eolico-off-shore-in-romagna-legacoop-interviene-nel-dibattito/
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Il litorale del Miglio d'Oro fa sistema e punta sulla Blue Economy

Varato il battello full electric "Miglio d'Oro" realizzato da Garbage Group e di

proprietà del FLAG Miglio d'Oro. Una mattinata che ha visto dialogare Mar

Tirreno e linea di costa. Prima un workshop e poi si è passati dalla teoria alla

pratica con il varo del natante: dal primo luglio l'imbarcazione pattuglierà la

costa operativamente e, dotata di droni per la sorveglianza e la rilevazione di

rifiuti galleggianti in mare, ROV sottomarini per scannerizzare i fondali e geo

referenziare i rifiuti e kit antinquinamento per schiume, idrocarburi, sostanze

grasse e oleose in superficie e semi sommerse fanno del battello uno

strumento unico che permetterà di raccogliere ogni genere di rifiuti in mare in

particolare la plastica Portici- Scommessa vinta per il litorale del Miglio d'Oro

che in un'unica mattinata riesce a mettere a sistema alcuni dei pilastri fondanti

della Blue Economy: quelli del recupero e tutela del mare e della costa. In

contemporanea è stato aperto il nuovo waterfront di Portici e, a seguire, il varo

del battello "Miglio d'Oro", vero e proprio laboratorio galleggiante realizzato dal

gruppo anconetano Garbage Group dotato di propulsione full electric che

svolgerà la sua missione di pulizia, disinquinamento e monitoraggio degli

specchi acquei del litorale in un'ottica di sostenibilità a 360 gradi producendo zero emissioni. L'imbarcazione è stata

finanziata nell'ambito della Strategia di Sviluppo Locale del FLAG Litorale Miglio d'Oro misura 4.63 PO FEAMP

Campania 2014/2020 per il ripristino della biodiversità in ambienti acquatici. Un dialogo fortemente voluto da enti e

istituzioni del territorio a tutto vantaggio di una destinazione costiera che oggi con il suo lungomare rinnovato offrirà ai

visitatori oltre 11.000 metri quadri di arenili accessibili gratuitamente, dotati di servizi moderni e strutture sportive. La

giornata è stata introdotta alle ore 10.00 da un workshop intitolato "Recupero e conservazione del patrimonio mare-

costa: il Sistema Pelikan e l'Operazione Litorale". Melania Capasso Vicepresidente del Consiglio del Comune di

Portici, Luigi Mennella Sindaco di Torre del Greco e Carmela Saulino Assessore con delega ai rapporti con il FLAG

del Comune di Ercolano che hanno condiviso il concetto che la valorizzazione del territorio e dell'intero comparto

turistico passa per la tutela del patrimonio marino. Un'azione concreta e sinergica delle tre città che migliora la qualità

di vita di residenti e turisti. Sono poi seguiti i ringraziamenti del presidente del FLAG Litorale Miglio d'Oro Maurizio

Minichino a tutti i soggetti coinvolti nel progetto, dalla Regione Campania ai Comuni che hanno lavorato in sinergia

per rendere possibile l'operatività di questa nuova imbarcazione. È stato poi Luca Tortora direttore del FLAG Litorale

Miglio d'Oro ad annunciare l'avvio delle operazioni di pulizia del mare: si partirà il primo luglio 2024 e l'operatività sarà

ripartita sullo specchio acqueo di tutti e 3 i comuni con partenze dallo scalo di Portici e Torre del Greco. A Paolo

Baldoni CEO di Garbage Group di Ancona

Il Nautilus

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ilnautilus.it/ambiente-2/2024-06-15/il-litorale-del-miglio-doro-fa-sistema-e-punta-sulla-blue-economy_142363/
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ideatore del Sistema Pelikan oneri e onori di narrare le funzioni del battello tanto dal punto di vista tecnico che da

quello della sua funzione educativa e di deterrenza contro i cattivi comportamenti in campo ambientale. Questa prima

fase della mattinata si è chiusa con Francesco Terlizzi Tecnologo del Dipartimento Infrastrutture di ricerca per le

risorse biologiche marine Infrastrutture ricerca a mare che ha messo in luce storia e mission della Stazione Zoologica

Anton Dohrn, Fondata nel 1872 la SZN è tra i più importanti enti di ricerca nei settori della biologia marina e

dell'ecologia ed ha un ruolo strategico per il monitoraggio e l'osservazione della salubrità delle acque del Golfo di

Napoli. Dalla teoria si è poi passati alla pratica con il varo del "Miglio d'Oro" un momento celebrativo e di alto valore

simbolico. Dal primo di luglio l'imbarcazione pattuglierà la costa operativamente e, dotata di droni per la sorveglianza

e la rilevazione di rifiuti galleggianti in mare, ROV sottomarini per scannerizzare i fondali e geo referenziare i rifiuti e

kit antinquinamento per schiume, idrocarburi, sostanze grasse e oleose in superficie e semi sommerse fanno del

natante uno strumento unico che permetterà di raccogliere ogni genere di rifiuti in mare in particolare la plastica. Oltre

a svolgere un ruolo fondamentale di pulizia, monitoraggio e risposta alle emergenze, il Pelikan System "Miglio d'Oro"

svolgerà un ruolo di deterrenza, educativo e di sensibilizzazione, collaborando con le comunità locali, organizzando

eventi di formazione sulla prevenzione dell'inquinamento marino.

Il Nautilus

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Adsp, lo studente del Savoia Benincasa Lorenzo Fatica ha concluso il progetto Alternanza
scuola-lavoro

Salutiamo Lorenzo Fatica, studente dell'indirizzo Linguistico dell'Istituto di

istruzione superiore Savoia Benincasa di Ancona, che ha condiviso con noi

due settimane del progetto Alternanza scuola-lavoro. Un primo confronto con il

mondo della professionalità portuale che ha vissuto nel Settore Promozione

Adsp e che speriamo sia stato per lui interessante e ricco di stimoli. Lo

ringraziamo per la collaborazione e per la sua gentilezza e confermiamo a lui e

agli altri ragazzi che verranno nei nostri uffici che l'Autorità di sistema portuale

ritiene di grande valore lo scambio con il mondo della scuola e della

formazione. Un'opportunità per far conoscere ai giovani i lavori della portualita'

e del mare, magari per ispirarli ad intraprendere uno di essi. Dal Presidente

Vincenzo Garofalo e da tutti noi, buon vento Lorenzo! Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Centrale È attivo il servizio di notizie in tempo

reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp

iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il

numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per

Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona

Seguici su Facebook e Twitter Questo è un articolo pubblicato il 15-06-2024 alle 17:55 sul giornale del 17 giugno 2024

24 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/06/17/adsp-lo-studente-del-savoia-benincasa-lorenzo-fatica-ha-concluso-il-progetto-alternanza-scuola-lavoro/295788
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Si fingono carabinieri per estorcere denaro ad anziani,arrestati

Fingono di essere carabinieri e avvocati per sottrarre denaro e preziosi a

persone anziane. Due giovani, uno minorenne, sono stati arrestati dalla Polizia

con l'accusa di estorsione. Tutto è partito dal personale addetto alla security

del porto di Cagliari: una persona positiva al controllo con il metal detector. Gli

agenti della Squadra mobile sono subito intervenuti e hanno sottoposto a

perquisizione il ragazzo: aveva con sè una considerevole quantità di monili in

oro e 7.500 euro in contanti. Immediato il collegamento con due episodi a

Nuoro: due anziane erano state costrette a cedere una rilevante somma di

denaro e gioielli a persone che si sono presentate nella la loro abitazione dopo

un contatto telefonico da parte di un finto rappresentante delle forze dell'ordine.

La tecnica è sempre la stessa: si comunica che il figlio ha causato un grave

incidente stradale provocando lesioni a un pedone. Tutto falso, ma l'anziano,

pur di non mettere nei guai il figlio, sborsa subito denaro e consegna gioielli.

Uno dei protagonisti della truffa era salito sulla nave, già in partenza per

Napoli. Ma è stato rintracciato, bloccato e fatto sbarcare. I due giovani sono

stati trasferiti a Uta e a Quartucciu.

(Sito) Ansa

Cagliari
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Cagliari. Si fingono carabinieri e avvocati per estorcere denaro e ori a persone anziane. La
Polizia di Stato ferma due persone.

Cagliari. Si fingono carabinieri e avvocati per estorcere denaro e ori a persone

anziane. La Polizia di Stato ferma due persone. Cagliari. Si fingono carabinieri

e avvocati per estorcere denaro e ori a persone anziane. La Polizia di Stato

ferma due persone. Cagliari. Si fingono carabinieri e avvocati per estorcere

denaro e ori a persone anziane. La Polizia di Stato ferma due persone., Nel

rispetto dei diritti della persona indagata e della presunzione di innocenza, per

quanto risulta allo stato, salvo ulteriori approfondimenti e in attesa del giudizio,

si comunica quanto segue: La Polizia di Stato nella scorsa nottata ha

arrestato, eseguendo il fermo di polizia giudiziaria, due giovani, di cui uno

minorenne, di origini Campane, per l'ipotesi di reato di estorsione commesso

ai danni di persone anziane con la tecnica del "finto carabiniere". Gli

investigatori della Sezione Reati contro il patrimonio e dei Falchi della Squadra

Mobile di Cagliari, in collaborazione con la Compagnia Carabinieri di Nuoro -

Stazione di Nuoro hanno svolto una serrata attività di indagine, intrapresa

grazie alla segnalazione giunta nel pomeriggio di ieri da personale addetto alla

Security del porto di Cagliari, il quale ha avvisato subito la Polizia che una

persona era risultata positiva al controllo con il metal detector. I poliziotti della Mobile sono intervenuti

immediatamente nell'area del varco controlli e hanno sottoposto a perquisizione il ragazzo, trovandolo in possesso di

una considerevole quantità di monili in oro e di 7500,00 euro in contanti. Gli agenti hanno subito avuto il sospetto che

si trattasse di oggetti e soldi di provenienza illecita, scoprendo, tramite lo scambio informativo con altri uffici

investigativi dell'Isola, che proprio la stessa mattina erano stati commessi due episodi criminosi nella città di Nuoro. In

particolare, due vittime, anziane, erano state costrette a cedere una rilevante somma di denaro e gioielli a persone

che si sono presentate presso la loro abitazione, previo contatto telefonico da parte di un finto Carabiniere o

Commissario di polizia. La tecnica è sempre la stessa: la vittima viene contattata al proprio numero di telefono fisso

o al cellulare da una persona, che si presenta come un soggetto autorevole (avvocato, carabinieri o commissario di

polizia) per comunicarle che il proprio figlio ha causato un grave incidente stradale creando lesioni importanti ad un

pedone, dietro minaccia di sicura carcerazione dello stesso se non si fosse determinata a cedere i propri averi. La

persona anziana, perciò, in preda al panico e ridotta ad uno stato di costrizione psicologica, viene messa di fronte

all'ineluttabilità del fatto e all'unica via d'uscita di dare tutto l'oro e i contanti in suo possesso, pur di evitare il carcere al

proprio figlio. Mentre la vittima viene trattenuta costantemente al telefono, in modo tale da non poter chiedere aiuto a

nessuno, si presenta la persona addetta al prelievo dei beni racimolati, che spesso, anch'ella si presenta come

carabiniere,

Sardegna Reporter

Cagliari

https://www.sardegnareporter.it/2024/06/cagliari-si-fingono-carabinieri-e-avvocati-per-estorcere-denaro-e-ori-a-persone-anziane-la-polizia-di-stato-ferma-due-persone/625782/
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avvocato o comunque collaboratore di chi ha preso contatti con i malcapitati. Anche in questo caso le vittime hanno

descritto la stessa situazione e hanno sporto denuncia ai Carabinieri di Nuoro. Nel mentre, al Porto di Cagliari i

poliziotti della Squadra Mobile si sono messi alla ricerca del secondo soggetto che era salito sulla nave, già in

partenza per Napoli e aveva anche già imbarcato la macchina. Con la collaborazione del Comandante della nave e

del personale di bordo, nonché dei poliziotti dell'Ufficio Polizia di Frontiera Marittima, il giovane è stato rintracciato,

bloccato e fatto sbarcare. I due sono stati accompagnati in Questura per il proseguo delle indagini condotte anche

attraverso il riconoscimento dei soggetti e di parte del maltolto, l'escussione di testimoni e la visione delle immagini

estrapolate dai sistemi di videosorveglianza, presenti sul luogo dei fatti. Avendo raccolto elementi per la sussistenza

di gravi indizi di colpevolezza al oro carico in ordine alla commissione del reato di estorsione, i due giovani sono stati

sottoposti a fermo di indiziato di delitto, su iniziativa, e, su disposizione del Pubblico Ministero, rispettivamente

presso il Tribunale Ordinario e presso il Tribunale per i Minorenni, sono stati tradotti, uno presso il Carcere di Uta e il

minore presso il Centro di Prima Accoglienza per i minori di Quartucciu. I fatti accertati dagli investigatori della Polizia

di Stato saranno sottoposti alla valutazione del G.I.P., che deciderà sul provvedimento di fermo, durante l'udienza di

convalida.

Sardegna Reporter

Cagliari
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Anziani raggirati con la tecnica del 'finto carabiniere', due arresti a Cagliari

La tecnica è consolidata: la vittima viene contattata al telefono da una persona

che si presenta come carabiniere (o avvocato, commissario di polizia) per

comunicarle che il figlio ha causato un grave incidente stradale e parlando della

minaccia di arresto a meno che la persona anziana non ceda i propri averi:

così, in preda al panico, la vittima viene messa di fronte all'ineluttabilità del

fatto e all'unica via d'uscita di dare tutto l'oro e i contanti in suo possesso, pur

di evitare il carcere al proprio figlio. Per questo motivo la polizia di Cagliari - in

collaborazione coi carabinieri di Nuoro - ha arrestato due giovani di origine

campane, di cui uno minorenne, con l'ipotesi di reato di estorsione ai danni di

persone anziane. L'indagine è partita grazie alla segnalazione del personale

addetto alla security nel porto di Cagliari : una persona era risultata positiva al

controllo con il metal detector. I poliziotti della Mobile sono intervenuti

immediatamente nell 'area del varco controll i  e hanno sottoposto a

perquisizione il ragazzo, trovandolo in possesso di una considerevole quantità

di monili in oro e di 7.500 euro in contanti. Gli agenti hanno subito avuto il

sospetto che si trattasse di oggetti e soldi di provenienza illecita, scoprendo,

tramite lo scambio informativo con altri uffici investigativi dell'Isola, che proprio la stessa mattina erano stati

commessi due episodi nella città di Nuoro. In particolare, due vittime, anziane, erano state costrette a cedere una

rilevante somma di denaro e gioielli a persone che si sono presentate presso la loro abitazione, previo contatto

telefonico da parte di un finto carabiniere o commissario di polizia. I poliziotti della Squadra mobile si sono messi alla

ricerca del secondo soggetto che era salito sulla nave, già in partenza per Napoli . Con la collaborazione del

comandante della nave e del personale di bordo, nonché dei poliziotti dell'Ufficio polizia di frontiera marittima, il

giovane è stato rintracciato, bloccato e fatto sbarcare. I due sono stati accompagnati in Questura per il proseguo

delle indagini condotte anche attraverso il riconoscimento dei soggetti e di parte del maltolto, l'escussione di testimoni

e la visione delle immagini estrapolate dai sistemi di videosorveglianza. Uno ora si trova a Uta e il minore al Centro di

prima accoglienza di Quartucciu.

Sardinia Post

Cagliari

https://www.sardiniapost.it/cronaca/anziani-raggirati-con-la-tecnica-del-finto-carabiniere-due-arresti-a-cagliari/
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Concessioni balneari, il Codacons invia un'istanza a numerose capitanerie di porto
siciliane

Chiede che ai cittadini venga garantito l'uso gratuito delle spiagge dove

sorgono gli stabilimenti le cui concessioni sono scadute e sono state

prorogate senza rispettare le norme europee Il Codacons torna all'attacco sul

tema delle concessioni balneari. Con una nota, l'associazione dei consumatori

fa sapere di aver presentato un'istanza alle Capitanerie di porto di Augusta,

Siracusa, Pozzallo, Gela, Mazara Del Vallo, Trapani, Messina, Milazzo e Porto

Empedocle. Chiede un intervento per garantire il rispetto della sentenza del

Consiglio di Stato e consentire ai cittadini l'uso gratuito delle spiagge in queste

zone. Il Consiglio di Stato con una sentenza dello scorso maggio riferita a una

contesa tra l'Autorità garante della concorrenza, il Comune di Castellaneta (in

Puglia) e alcuni lidi, ha stabilito che la proroga delle concessioni balneari non

può essere considerata legittima e bisogna mettere a gara le concessioni

balneari scadute. Il riferimento è alla direttiva Bolkestein che ha imposto agli

Stati europei la liberalizzazione del settore. L'Italia ha più volte rinviato

l'applicazione di questa direttiva tanto da spingere l'Unione Europea ad aprire

una procedura di infrazione. Da qui la richiesta del Codacons.

Rai News

Augusta

https://www.rainews.it/tgr/sicilia/articoli/2024/06/concessioni-balneari-il-codacons-invia-unistanza-a-numerose-capitanerie-di-porto-siciliane-2ad53366-ca47-4297-b43c-550e0becc05f.html
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Nuovo murale a Brancaccio, svelato "Hope" di Giulio Rosk

Una donna abbraccia i suoi due figli, c'è un incrocio di luci e di sguardi, ma

solo gli occhi della bambina si scostano dal volto rassicurante della madre o

da quello complice del fratello e si proiettano verso l'esterno. Quello sguardo

incarna il coraggio, la determinazione ad affrontare il cambiamento e

abbracciare una visione futura della realtà. È questa, in estrema sintesi,

l'essenza di "Hope", il nuovo murale firmato da Giulio Rosk e donato allo

Sperone e alla città di Palermo da Pasqualino Monti. L'opera, realizzata in un

edificio di edilizia popolare in Passaggio Petrina 5, rientra nell'ambito delle

attività prese in carico da Sicindustria Palermo durante la cena di solidarietà

dello scorso anno, in cui grazie alla segnalazione del Comune sono stati messi

all'asta una serie di problemi della città. Interventi concreti o anche simbolici,

come marciapiedi da riparare, fontane e aiuole da sistemare, attività sociali,

arredi urbani o attrezzature ludiche da instal lare o anche piccole

sponsorizzazioni. In quell'occasione il presidente dell'Autorità Portuale e

amministratore delegato di Enav, raccogliendo l'invito di Sicindustria ha deciso

di finanziare a titolo personale la realizzazione di un'opera allo Sperone. "C'è

una frase di Sant'Agostino - spiega Monti - a cui mi ispiro spesso, tanto più da quando sono arrivato alla guida dei

porti della Sicilia Occidentale e in particolare in quello di Palermo. 'La speranza ha due bellissimi figli: lo sdegno e il

coraggio. Lo sdegno per la realtà delle cose, il coraggio per cambiarle'. Quando dovevamo scegliere un'opera per

questo quartiere, tanto difficile per le sue mille emergenze quanto desideroso di riscatto, ho pensato che al centro di

tutto non poteva che esserci la speranza. Ma mi è sembrato giusto affiancare anche lo sdegno e il coraggio. Perché

se non ci si indigna per le cose che non vanno, sarà difficile trovare il coraggio per cambiarle". Il confronto con Giulio

Rosk, uno dei più noti street artist siciliani, ha prodotto un murale che interpreta l'essenza della celebre frase di

Sant'Agostino. Con una madre, simbolo tangibile della speranza, affiancata dai suoi due figli, ognuno con una diversa

prospettiva: uno rappresenta l'indifferenza, l'accettazione passiva della realtà immutabile; l'altra, a cui entrambi

rivolgono lo sguardo, incarna il coraggio. "Quest'opera - aggiunge Monti - non ha solo un valore estetico, ma è

proprio un messaggio, un invito alla città a fare autocritica e a guardare il futuro fiducia e anche con coraggio". "Ogni

tocco di colore portato allo Sperone - spiega Rosk - è un frammento di bellezza che irrompe nella monotonia

architettonica di un quartiere che, nonostante tutto, non si vuole rassegnare. Queste immagini, questi volti, questi

'edifici parlanti' promuovono un'alternativa, una seconda possibilità, in questo caso anche una speranza in più. Anche

per questo sono contento di avere sposato un progetto che esalta il valore delle periferie". Oggi pomeriggio l'opera è

stata simbolicamente consegnata al quartiere alla

SiciliaNews24

Palermo, Termini Imerese

https://www.sicilianews24.it/nuovo-murale-a-brancaccio-svelato-hope-di-giulio-rosk-781316.html
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presenza del sindaco Roberto Lagalla e del presidente di Sicindustria Palermo Giuseppe Russello. "In questi anni -

commenta Russello - ho avuto la fortuna di apprezzare il presidente Monti per la sua professionalità, per le capacità

manageriali e per la determinazione con cui ha rivoluzionato i porti della Sicilia occidentale. Oggi ho il piacere di

esaltare la sensibilità e la sua generosità assolutamente disinteressata. Anche questo alla fine è un frammento di

speranza donato alla città. E sposa perfettamente lo spirito che accompagna questa nostra iniziativa: piccoli gesti,

ma con un significato enorme". Nei mesi scorsi sono stati avviati i primi interventi legati all'asta di beneficenza, alcuni

già completati come il campetto di calcio di Romagnolo o le borse di studio donate agli studenti in povertà educativa.

È già partita inoltre la progettazione di altri interventi come l'illuminazione artistica dei Quattro Canti, la riqualificazione

di piazzetta della Libertà di Stampa e di alcune aree del centro come via Generale Magliocco e via Principe di

Belmonte, ma anche il rifacimento delle aiuole di piazza Leoni, la fornitura di arredi o la manutenzione di altre aree. "In

questi mesi - commenta il sindaco Roberto Lagalla - stanno prendendo forma, in diverse zone della città, le iniziative

nate sotto il segno della proficua collaborazione tra il Comune e Sicindustria Palermo. In questo caso, sveliamo alla

città un dono artistico dal forte valore simbolico e di questo tengo a ringraziare il presidente dell'Autorità portuale

Pasqualino Monti per questo gesto personale di generosità e profonda sensibilità. Si tratta, inoltre, di un'opera, per la

quale ringrazio anche chi l'ha realizzata, l'artista Giulio Rosk, che si sposa proprio con il tema trainante delle

celebrazioni del quattrocentesimo di Santa Rosalia, la speranza. Quella speranza di riscatto e cambiamento per

questi quartieri che passa anche da segni e simboli come questo".

SiciliaNews24

Palermo, Termini Imerese
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Summit in Svizzera, gli Usa annunciano 1,5 miliardi in aiuti civili all'Ucraina

Vertice di Lucerna, nel comunicato finale si auspica la presenza al tavolo di "

tutte le parti coinvolte". L'invasione russa, giorno 844 Summit svizzera,

comunicato finale: "Per la pace servono tutte le parti" Zelensky apre il summit

in Svizzera, gli Usa annunciano 1,5 miliardi in aiuti civili all'Ucraina. La sintesi

della giornata di ieri Turchia: Ci sarebbero più risultati dal vertice sulla pace se

la Russia fosse presente Il vertice svizzero sulla pace in Ucraina sarebbe "più

orientato ai risultati" se la Russia avesse partecipato ai colloqui, ha affermato

ieri il Ministro degli Esteri turco Hakan Fidan durante la sessione plenaria del

summit. Lo riportano i media di Kiev. Fidan ha definito i colloqui di Lucerna "un

barlume di speranza per cominciare", ma ha sottolineato che "avrebbero

potuto essere più orientati ai risultati" se vi avesse preso parte anche Mosca.

"Crediamo che ci sia una crescente necessità di una strategia globale e

inclusiva che utilizzi la diplomazia e i negoziati per garantire l'attuazione delle

misure già adottate", ha affermato il ministro turco citando i negoziati di

Ankara sul grano come esempio di soluzione diplomatica in tempo di guerra.

Summit svizzera, comunicato finale: "Per la pace servono tutte le parti" "Il

raggiungimento della pace richiede il coinvolgimento e il dialogo tra tutte le parti", si legge in un comunicato congiunto

rilasciato al termine della prima giornata del vertice per la pace in Ucraina in corso in Svizzera. Il testo del comunicato:

"La guerra in corso della Federazione russa contro l'Ucraina continua a causare sofferenze e distruzioni umane su

larga scala e a creare rischi e crisi con ripercussioni globali per il mondo. Ci siamo riuniti inSsvizzera il 15 e 16 giugno

2024 per rafforzare un dialogo di alto livello sui percorsi verso una pace globale, giusta e duratura per l'Ucraina.

Abbiamo ribadito le risoluzioni a/res/es-11/1 e a/res/es-11/6 adottate dall'Assemblea Generale delle Nazioni Unite e

sottolineato il nostro impegno a sostenere il diritto internazionale, compresa la carta delle Nazioni Unite. Questo

vertice è stato costruito sulle precedenti discussioni che hanno avuto luogo sulla formula di pace dell'Ucraina e su altre

proposte di pace. Abbiamo avuto uno scambio fruttuoso, globale e costruttivo di vari punti di vista sui percorsi verso

un quadro per una pace globale, giusta e duratura. In particolare, riaffermiamo il nostro impegno ad astenerci dalla

minaccia o l'uso della forza contro l'integrità territoriale o l'indipendenza politica di qualsiasi stato, i principi di

sovranità, indipendenza e integrita' territoriale di tutti gli stati, inclusa l'Ucraina, all'interno dei loro confini riconosciuti a

livello internazionale, comprese le acque territoriali, e la risoluzione delle controversie con mezzi pacifici come principi

del diritto internazionale." Abiamo inoltre una visione comune sui seguenti aspetti cruciali: 1) In primo luogo, qualsiasi

utilizzo dell'energia nucleare e degli impianti nucleari deve essere sicuro, protetto e rispettoso dell'ambiente.
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Le centrali e gli impianti nucleari ucraini, inclusa la centrale di Zaporizhzhia, devono funzionare in modo sicuro e

protetto sotto il pieno controllo sovrano dell'Ucraina e in linea con i principi dell'aiea e sotto la sua supervisione.

Qualsiasi minaccia o uso di armi nucleari nel contesto della guerra in corso contro l'ucraina e' inammissibile. In

secondo luogo, la sicurezza alimentare globale dipende dalla produzione e dalla fornitura ininterrotta di prodotti

alimentari. A questo proposito, la navigazione commerciale libera, completa e sicura, nonché l'accesso ai porti

marittimi nel Mar Nero e nel Mar D'azov, sono fondamentali. Attacchi alle navi commerciali nei porti e lungo l'intero

percorso sono inaccettabili, nonché contro i porti civili e le infrastrutture portuali civili. La sicurezza alimentare non

deve essere utilizzata come arma in alcun modo. I prodotti agricoli ucraini dovrebbero essere forniti in modo sicuro e

gratuito ai paesi terzi interessati. In terzo luogo, tutti i prigionieri di guerra devono essere rilasciati mediante scambio

completo. Tutti i bambini ucraini deportati e sfollati illegalmente, e tutti gli altri civili ucraini che sono stati illegalmente

detenuti, devono essere restituiti all'Ucraina. "Crediamo che il raggiungimento della pace richieda il coinvolgimento e il

dialogo tra tutte le parti. Abbiamo quindi deciso di intraprendere passi concreti in futuro nelle aree sopra menzionate

con un ulteriore impegno dei rappresentanti di tutte le parti. La carta delle nazioni unite, compresi i principi del rispetto

dell'integrita' territoriale e della sovranità di tutti gli stati, può e servirà come base per raggiungere una pace globale,

giusta e duratura in ucraina." Tajani: "La posizione dell'Italia è chiara. L'Ucraina può contare su di noi" Kamala Harris

ribadisce il sostegno statunitense all'Ucraina Trump: "Zelensky è un grande venditore, ogni volta lascia gli stati uniti

con i miliardi" Il presidente ucraino Volodymyr Zelensky è "il maggior venditore della storia. Ogni volta che viene in

questo paese va avia con 60 miliardi di dollari. Poi quando torna a casa ne ha bisogno di altri". Lo afferma Donald

Trump, ribadendo che se ci fosse stato lui alla casa bianca la guerra in Ucraina non ci sarebbe mai stata.
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Crociere, su Costa Smeralda le "Sea Destination": tre eventi da vivere a bordo della nave

Momento speciale con la navigazione a luci spente per scoprire le stelle che un tempo tracciavano le rotte per i
marinai

Gnova - Costa Smeralda, l'ammiraglia di Costa Crociera la compagnia

battente bandiera italiana, ha inaugurato l'estate con le Sea Destionations

ovvero tre destinazioni tutte nuove da scoprire a bordo della nave durante la

navigazione. Un vero viaggio nel viaggio, dove cielo e mare si uniscono. A

bordo di Costa Smeralda, che ha inaugurato la stagione 2024 attraccando

tutti i venerdì dal porto di Genova, gli ospiti potranno scoprire nelle acque del

Mediterraneo come navigare guardando le stelle. Un momento unico, dove le

stelle saranno le protagoniste indiscusse dell'evento.Nel buio più totale, anche

le luci della nave si spegneranno, la voce di uno degli ufficiali di bordo

condurrà l'ospite a scoprire le costellazioni che per centinai hanno fatto da

bussole ai marinai. Non poteva mancare un momento tutto italiano, una

colazione con una tazzina di espresso, quello vero, e una fetta di torta

caprese, ammirando l'alba davanti ai faraglioni dell'isola di Capri. Per poi

arrivare all'ultima destinazione nelle acque del Santuario dei Cetacei, dove un

gioco di luci svela i segreti dei suoi abitanti: delfini, balene e megattere. Il tutto

da una posizione privilegiata: il mare aperto.Tre destinazioni tutte speciali, che

hanno come obiettivo quello di unire il mare, le stelle e la terra. L'itinerario 2024 di Costa Smeralda andrà così alla

scoperta di Italia, Francia e Spagna, tra città d'arte, spiagge e paesaggi inediti con tappe a Genova, Marsiglia,

Barcellona, Cagliari, Napoli e Civitavecchia/Roma. A quali da giugno si sono aggiunte le Sea Destinations".
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